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新チームになり、那覇地区大会を終えた各部
活の皆さんから届いた感想を連載します。
12 月 26 日(土)には、サッカーの大会がありま
す。また、新年を迎えると、１月９日(土)～ 11
日(月)には、バスケットボール、バレーボール
の大会があります。選手たちの活躍に期待した
いですね。

［男子バスケットボール部］
今大会では、１回戦目を勝つことが出来まし

たが、２回戦目は負けてしまいました。２回戦
の浦西中戦の結果から言うと、72 対 77 でした。
最初から接戦でした。流れが来るという場面で
ディフェンスが雑になったりしたので、１試合
全ての時間で集中できるように日頃の練習から
集中していきたいです。負けはしたものの、古
蔵中から練習試合の誘いを受けたので周りから
結構な評価をもらうことができたので嬉しかっ
たです。今回の悔しさを忘れずに、これからの
練習、一つ一つのメニューを全力で行い、上を
目指し誇りを持てるチームを作っていきたいで
す。 キャプテン ２年 安里将

今回の那覇地区大会は、１回戦城北中、２回
戦浦西中と対戦しました。１回戦は少し調子が
悪く勝ちはしましたがファウルなどのミスも多
く、２回戦が不安でしたがアップで声出しを意
識しました。スタメンとして 77 対 72 で負けは
しましたが、頑張って自分の目標のリバウンド
を７本以上取ることができたので良かったで
す。次回はベスト４に入ります。

２年 國吉朝陽
今回の那覇地区大会は、１回戦が城北中、２

回戦が浦西中でした。１回戦目の城北中には勝
ちましたが、２回戦目の浦西中戦は接戦の末、
負けてしまいました。最初から相手が点を取っ
たら直ぐ取り返すことができ、２回くらいリー
ドした時がありましたが、後から少しずつ疲れ
てきて２連続で点を取られ、ファールトラブル
などもあって、５点差を守り切られました。と
ても悔しかったです。その悔しさを次の大会に
つなげたいです。選手の皆さん、お疲れ様でし
た。 ２年 比嘉輝

１回戦の城北中戦は、いっぱい点数を離して
勝つことが出来たので、嬉しかったです。また、
２回戦目の浦西中戦では、前半と後半もいい感
じだったが、負けてしまい悔しかったです。

２年 本永飛勇駕

１回戦の城北中戦では、ガードをいっぱい止
めシュートをいっぱい決められて良かったで
す。２回戦の浦西中戦もいっぱいシュートを決
めることが出来て良かったです。次の大会では
また浦西中と当たって勝ちたいです。

２年 當間勝希

那覇地区大会では、少し気が抜けてプレーが
雑になってしまっての失点が多かったので、集
中力を上げて雑なプレーの失点を減らし、もっ
と簡単に試合に勝ちたいです。

２年 田中瑠羽偉

那覇地区大会の目標は、ベスト４でしたが、
悔しいことに２回戦負けとなってしまいまし
た。でも、ドライブで中に切り込んでシュート
がたくさん決められたので良かったです。次は、
目標のベスト４をねらいたいです。

２年 宇根衣玲葉

今回の那覇地区大会では、１年、１・２年生
大会はどちらも１勝しました。１年生大会の２
回戦古蔵中との試合は大差で負けました。１・
２年生大会の２回戦、会場校の浦西中との試合
では、１年生は試合に出ずサポートにまわり２
年生が試合に出て頑張っていました。試合は惜
しくも負けました。次の大会では、パスミスを
なくしていきたいです。 １年 仲道正峰

１年生大会では、前からの課題、声が出てい
ないので、練習試合の時や本番の試合のベンチ
から声を出せたので良かったです。

１年 本永稀世飛

１年生大会では、前からの課題の「声出し」
は改善できたけど、また課題が出来たので、そ
れをこれからの練習で直して行きたいです。１
・２年生大会では、１回戦出れたので嬉しかっ
たです。 １年 宇根己道

那覇地区大会を通して、色々悔しい思いや反
省することがあります。１年生大会では、１回
戦は勝ち、２回戦は大差をつけられて負けてし
まいました。とても悔しかったです。１・２年
生大会では、水筒をホテルに忘れ迷惑をかけた
り、マネージャーとして選手を外からサポート
したり、スコアの付け方を教えてもらいできる
ようになりました。今後、忘れ物をしないよう
に気をつけたいです。 １年 本永裕貴

初めての那覇地区大会で、最初はめっちゃ緊
張していたけど、１回戦は勝ち、２回戦は負け
てしまい悔しかったです。悔しい気持ちを練習
に生かし頑張りたいです。１・２年生大会は、
もう少しでベスト８に入れたが、次は勝てるよ
うに声を出して行きたいです。１年 伊集楽人

大会に参加して、自分が一番に感じたのは緊
張でした。でも、鏡原中との試合で、点を取れ
たので良かったです。次の古蔵中との試合は相
手の身長が高くてリバウンドを取ることが出来
ませんでした。でも、自分たちに出来る事をし
たので良かったです。 １年 東江玲哉



［女子バスケットボール部］
このチームになって初めての大会で、練習で

やっていたボール運びが出来なかったり、ディ
フェンスがあまり出来てなくてシュートを決め
られてしまったりしていたので、次からは練習
試合でのディフェンスを強く付いて、ボール運
びの練習を中心に頑張りたいです。次の大会で
は、１勝出来るように頑張ります。

キャプテン ２年 渡慶次伶来

今回の那覇地区大会では、44 － 64 で松島中
に負けてしまいました。負けた一番の原因は、
やはりディフェンス力の差だったと思います。
足では追いつけず手を出してしまってファウル
を何回ももらっていたので、今後の練習では
この課題に沿ってチーム全員で励んでいきたい
です。しかし、このチームでの初めての大会と
いうこともあり、１年生ともたくさん話す機会
があって、仲を深めることにもつながったので
良かったと思います。 ２年 内間莉麗

今回の那覇地区大会は、初めて新チームでの
大会で、すごく緊張はありましたが、この２泊
３日でチームの仲を深めることが出来ました。
対戦相手は松島中でしたが。自分たちの実力が
那覇に行くとどの位なのか、どう自分の練習し
てきたものを試合で生かせるのか。

２年 安里琉衣夢

今回の対戦相手は松島中でした。接戦でした
がチーム内のミスや個人のミスから相手に速攻
をたくさん決められ、点差が広がってしまいま
した。私は、２クォーター目でファウルを４回
してしまいました。ファウルをしないようにコ
ースを止められるようにしたいです。また、オ
フェンスのパターンが絞られないように特訓し
たいです。次は勝ちます。 ２年 安里望音

私は、この大会の１週間前にねんざをしてし
まい、試合に出られるのか分からなかったけど、
試合に出ることが出来たので良かったです。今
回の対戦相手は松島中で、相手について行くこ
とができるのか心配だったけど、案外動くこと
が出来たので良かったです。また、４クォータ
ーの前半４分まで出ることが出来たので良かっ
たです。この経験を通して、次の試合に生かせ
るようにしたいです。 ２年 安里そあら

私は、試合に出なかったけど、自分が苦手な
ディフェンスの細かいやり方や動き方を振り返
ることが出来ました。後、パスをどのようにど
の時に入れたら良いのかが分かりました。これ
を振り返ってディフェンスやパスをうまくでき
るようにしたいです。 ２年 国吉美優

今回の大会の対戦相手は、松島中でした。こ
のために、パス回しや外からのシュートの練習
をしました。結果は負けたけど、１クォーター
の途中まで西中がリードしていたので嬉しかっ
たです。強豪校を相手にここまで点を取れたの
は、練習の成果だと思います。今回の大会は悔
しかったけど、とても良い経験になったと思い
ます。次は絶対勝ちます。 ２年 大城明日美

私は、今回の大会を通して、前半の１～２ク
ォーターは勝っていたけど、後半の３～４クォ
ーターで負けてしまったのが悔しかったです。
次の大会では、パスミスを無くして、大差をつ
けて１試合目と２試合目が勝てたらいいなと思
います。 １年 花谷香穂

今回の大会を終えて、周りの中学校は１年、
２年生だけど、身長が高くてビックリした。松
島中と戦って、最初は勝っていたけれど、最後
から越されて、とても悔しかったです。来年の
１・２年生大会は、私たちが１年生を引っ張る
ので、ボール回しを失敗しないようにし、ベス
ト４に入れるように努力します。良いプレーが
出来る選手になります。 １年 國吉愛瑠

松島中と試合をして、本当に少ししか出なか
ったけど、シュートは結構入っていたけど、外
したりしたので、シュートを意識して練習した
いです。また、ディフェンスの時に抜かれてし
まったので、オフェンスのついて行けるように
したいです。色々頑張らないといけないと思い
ました。今度の試合は、勝てるようにしたいで
す。 １年 仲地心優

［女子バレーボール部］
那覇地区大会を終えて、初めて１年生だけの

大会で不安もたくさんあたけど、皆で声を出し、
励まし合いながら出来たので良かったです。私
は、サーブを多く決めることが出来たので嬉し
かったです。今回の大会を通してサーブカット
が出来ずに点を取られてしまったので、これか
らの練習ではサーブカットを中心に練習してい
きたいです。泣いたり笑ったりとても良い試合
でした。この経験を学校生活に生かしていきた
いです。 キャプテン １年 宮里玲

大会を終えて思ったことは、サーブミスが多
かったなと思いました。私もサーブミスをして
しまったり、カバーミスをしてしまって、２セ
ット目で７点差で負けてしまったので、とても
悔しいです。また、自分の目標「自分で１点で
も点を取る」ということも達成できなかったこ
とも悔しです。次の大会では、サーブをしっか
り決めて、カバーミスもしないようにします。
次の大会では絶対１勝します。１年 上原来愛

今年は、１年生だけで相手は２年と強いチー
ムが集まっていましたが、私が今まで練習した
成果を発揮できたと思います。今大会で、自分
達の実力が分かったので、次の大会で生かせる
ようにしたいです。１勝はできなかったけど、
次は１勝できるように頑張ります。

１年 長峯彩心

初めての大会で緊張しましたが、自分なりに
あきらめず、最後までやり切れたと思います。
反省しないといけない事は、声出しと人任せに
したことです。皆コートの中にいると声が小さ
くなっていき、試合を良い感じに終えることが
出来ませんでした。次の試合では１勝したいで
す。 １年 與那嶺結愛

初めての１年生だけでの大会で、不安や緊張
だらけだったけど、みんなが楽しくすることが
出来たので良かった。私も自分なりに声を出せ
たり、サーブを入れることが出来たり、ボール
をカットすることが出来たので良かったです。
この大会で改善点がたくさん見つかったので、
これからの部活動でレベルアップ出来るように
頑張りたいです。 １年 宮下姫楠


